



seit 1558

24. Juli 2015

Protokoll der FSR-Sitzung am 06.07.2015

Anwesenheit

gewählte Mitglieder

- Ann-Sophie Lehnert
- Maria Sittig
- Veit Hänsch
- Lisa Volkmann
- Mona Staudinger
- Lukas Engelmann

entschuldigt

- Elisa Elstermann
- Sarah Keck
- Vivian Stefanow

Gäste

- Heiner Schmidt
- Leila Patzelt
- Lukas Rabenhold
- Hannah Flerlage
- Dominic Harz
- Leanne Stafast
- Nicholas Göschel
- Christopher Johne
- Neele van Laaten
- Wanja Möller
- Tom Schmidt
- Yannik Köster



1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Protokollkontrolle, Tagesordnung

- Zu Beginn der Sitzung sind sechs von neun gewählten Mitgliedern anwesend. Damit ist der FSR beschlussfähig. Das Protokoll der Sitzung vom 22.06.2015 ist noch nicht fertig.
- Die Tagesordnung wurde auf folgende Punkte festgelegt:
 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Protokollkontrolle, Tagesordnung
 2. Aufgabenabgleich
 3. Wahlen
 4. Volleyball
 5. Planung der STET
 6. Abschlussgrillen des FSR
 7. Finanzen
 8. Sonstiges
 9. Vorzeitige Auflösung des FSR
 10. Nächster Sitzungstermin

2. Aufgabenabgleich

- Die Liste der Zwei-Tages-Exkursionen wird von [Lukas E.](#) erarbeitet.
- Das Protokoll der Klausurtagung ist von [Frieda](#) fertiggestellt worden.
- Die STET-Mentoren Anträge wurden bei Dr. Dubnack abgegeben.
- Die Reservierung der Quergasse für die STET wurde vorgemerkt, jedoch sollten wir es im August nochmals bestätigen.
- Die Fotos und die Sitzungsprotokolle auf der Homepage müssen aktualisiert werden.
- Alle die studentische Gutachten oder Altklausuren daheim haben, werden gebeten, diese auf den FSR-Rechner zu laden. [Sarah](#), [Neele](#), [Frieda](#) und [Veit](#) laden vorhandene Dokumente auf den Rechner.
- Die Anfrage von Dr. Kilian, ob wir als FSR das Sommerfest des IAAC/IOMC ausrichten könnten, wird diskutiert. Es wird sich dagegen ausgesprochen, da die Kalkulation sehr unberechenbar ist und ein sehr großes finanzielles Risiko birgt.

3. Wahlen

- Die Wahlergebnisse wurden veröffentlicht. Lukas und Micha wurden in den Fakultätsrat gewählt und Micha auch in den Senat. In den FSR Chemie wurden Vivi, Lukas E., Maria, Leila, Hannah, Frieda, Leanne, Lukas R. und Heiner gewählt.
- Es wird darüber nachgedacht, den derzeitigen FSR vorzeitig aufzulösen, damit sich die neuen Mitglieder vorzeitig konstituieren können. Die Diskussion dieses Punktes wird auf das Ende der Sitzung geschoben.

4. Volleyball

- Es wird sich bei allen bedankt, die bei der Organisation und Durchführung des Volleyballturniers behilflich waren. Besonderen Dank an Leila für das Fahren beim Einkaufen und an die Schiedsrichtern.
- Es hat alles gut funktioniert, da anfangs die Regeln klar abgeklärt wurden. Das nächste Mal sollten wir darüber nachdenken, die Schiedsrichter nicht mit in Teams einzuteilen. Eine mögliche Lösung wäre, dass jedes Team einen Schiedsrichter stellen muss. Außerdem sollten wir jemanden für die Betreuung der Flipchart einteilen und den Spielplan übersichtlicher gestalten. Die Spielzeit sollte einheitlich gewählt werden (Vorschlag: 20 min oder zwei Sätze)



a 15 Punkte) und eine Festlegung zum Seitenwechsel getroffen werden.

- Der Chemikerballjahrgang hat Kuchen verkauft. Wir haben 40 L Mineralwasser gekauft. Folgende Preise wurden verteilt: 1. Platz ein Kasten Bier, eine Wassermelone; 2. Platz zwei Flaschen Sekt, eine Honigmelone; 3. Platz eine Flasche Sekt, Weintrauben; vorletzter Platz Gurkenglas.
- Die Anmeldungen verliefen problemlos. Bei der Pfandzahlung sollten wir eine bessere Möglichkeit finden, da einige Teilnehmer es unpraktisch finden, weil wir nur eine Stunde Öffnungszeit pro Woche haben.
- Es wird darüber nachgedacht, dass wir auf der nächsten Klausurtagung einen Arbeitskreis Volleyball bilden sollten. Dieser soll u.a. verschiedene Spielpläne ausarbeiten.
- Lukas merkt an, dass man darauf achten sollte, nicht mit Edding auf das Whiteboard zu schreiben.
- Das FSR Banner geht an einigen Stellen langsam kaputt.
- Vor den nächsten Turnier sollten alle Bälle überprüft werden.

5. Planung der STET

- Die zwei verbleibenden Mentorenverträge wurden von Lara Selina Eiffert und Erik Schröter beantragt.
- Die STET werden dieses Jahr vom 05. bis 09.10. stattfinden.
- Es wird darüber diskutiert, ob wir dieses Jahr wieder mit dem JCF gemeinsam Ersti-Tüten packen wollen. Es wird sich dagegen ausgesprochen, den Ersti-Knigge in die Tüte zu stecken. Wir könnten jedoch PSEs oder ähnliches beisteuern. Beim Packen der Tüten sollen sich die Leute beteiligen, die Lust haben zu helfen.
- Frieda will ein Quiz in den Ersti-Knigge einarbeiten.
- Der Ersti-Knigge soll dieses Jahr am ersten Tag der STET ausgegeben werden.
- Frieda und Lukas kümmern sich um das Sponsoring und die Überarbeitung des Ersti-Knigges.
- Es sind genügend Kittel und Schutzbrillen vorhanden.
- Bei Frau Göbel muss wieder wegen der Nutzung des Computer-Pools angefragt werden.
- Nick und Dominic kümmern sich um die Organisation der Stadtrallye. Sie werden vorher die Strecke ablaufen, um zu sehen ob alle Stationen aktuell sind.
- Tom fragt bei Frau Weiß bezüglich der Bibliotheksführung. Auch mit Dr. Fischer sollte im Voraus gesprochen werden, um zu vermeiden, dass alle Praktikumsgruppen gleichzeitig zum Kittelfest kommen. Außerdem soll dieses Jahr auch die Teilbibliothek Naturwissenschaften als Station bei der Stadtrallye mit einbezogen werden.
- Um das Stickstoffeis kümmern sich Frieda und Leila. Wir sollten die Eismasse dieses Jahr in Schüsseln mit Deckel anrühren.
- Die Vorstellung des FSR werden Lukas und Mona übernehmen. Lukas und Tom werden Friedolin vorstellen. Der studentische Tutor sollte sich auch vorstellen.
- Die Stadtführung übernehmen Dominic, Leila und Leanne. Die Route mit Stichpunkten zu den einzelnen Stationen befindet sich auf dem Rechner.
- Leila, Leanne und Heiner planen die Wanderung. Wir wollen wieder beim JCF anfragen, ob sie Lunchpakete austeilen wollen, jedoch sollte dieses Mal mehr auf Vegetarier geachtet werden.
- Es wird darüber diskutiert, ob nach der Wanderung wieder ein MLP-Seminar zur Studienfinanzierung angeboten werden soll. Es wird sich dafür ausgesprochen, ein Seminar zu Studienfinanzierungsmöglichkeiten anzubieten, jedoch nicht durch MLP, sondern ein Uni-Seminar. Hannah und Lukas R. kümmern sich darum.



6. FSR Abschlussgrillen

- Wir wollen ein FSR-internes Grillen zu veranstalten. Als Veranstaltungsort kommen das Kamsdorfer Ufer, Veits Garten und der Innenhof bei Neele und Nick in Frage. Nach Diskussion wurde sich für Veits Garten ausgesprochen. Tom schlägt vor, Cocktails zu mixen. [Leila](#) und [Sophie](#) werden einkaufen fahren. Es wird mit 20 bis 25 Leuten geplant. Jeder soll sich eine Decke zum Sitzen und Geschirr mitbringen.

7. Finanzen

- Lisa hat für den PC Bildschirm einige Angebote eingeholt. Wir wollen jedoch zusätzlich im Internet nach Angeboten schauen. Zur Freigabe von Geld für den Bildschirm brauchen wir ein konkretes Angebot.
- Frieda hat bei verschiedenen Läden bezüglich der T-Shirts und Pullover angefragt. Laut ihrer Liste handelt es sich um elf Shirts und zehn Pullis. Es wird ein Meinungsbild darüber erstellt, ob der FSR 15 € pro Pulli/T-Shirt (25x15 € = 375 €) dazu zahlen soll. Die Mehrheit aller Anwesenden ist dafür. Danach wurde darüber abgestimmt, ob die 375 € hierfür freigegeben werden sollen (4|2|0).
- Es wurde darüber abgestimmt, ob 500 € als Defizitausgleich für den Chemikerball freigegeben werden sollen (6|0|0).
- Es werden 20 € für Büromaterial freigegeben (6|0|0).

8. Sonstiges

- Professor Adelhelm hat noch keinen Terminvorschlag für ein Treffen mit dem FSR gemacht.
- Lisa erinnert daran, dass diesen Mittwoch ab 18:00 Uhr FSR-Kom-Sitzung ist und es die letzte Sitzung ist, an der sie teilnehmen kann. [Leila](#) wird sie begleiten.
- Wir wollen am Anfang des nächsten Semesters eine Party veranstalten. Dazu soll der FSR Philosophie gefragt werden, ob er sich an der Party beteiligen will. [Lisa](#) fragt bei der FSR Kom Sitzung und [Tom](#) bei der FSR Sitzung der Philosophen nach. Als Termine werden der 29. oder 30.10.2015 angedacht. Tom hat für uns bei der Rose für den 30.10. angefragt. Partyverantwortliche sind [Yannik](#), [Alexander](#) und [Lukas E.](#)
- Das Buch des Wissens muss noch auf die Homepage hochgeladen werden.

9. Vorzeitige Auflösung des FSR

- Am nächsten Mittwoch sind die Wahlergebnisse amtlich. Danach könnte sich der neue FSR konstituieren. Mona ist auch nach Auflösung des FSR bis zur neuen Konstitution weiter zeichnungsfähig. Es wird darüber abgestimmt, ob sich der derzeitige FSR vorzeitig auflösen soll (6|0|0).



10. Nächster Sitzungstermin

Der Termin der konstituierenden Sitzung ist der 17.07.2015. Sitzungsbeginn ist 18:00. Die Wahlleitung werden **Mona**, **Veit** und **Sophie** übernehmen. Folgende Personen werden die Schlüssel tauschen:

Mona	Leanne
Sophie	Frieda
Veit	Leila
Elisa	Hannah
Sarah	Heiner
Lisa	Lukas R.

Maria Sittig
Protokollführerin

Ann-Sophie Lehnert
FSR-Sprecherin